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『職業奉仕卓話』 

 奉仕プロジェクト委員会 職業奉仕委員 石垣 尚之 会員 
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12月7日(木) 晴れ 
●ソング／クラブ賛歌 
●司会／西 智樹会長 
●ビジター／札幌南RC1名 
●ゲスト／なし 
●12月7日出席率／   
会員29名中欠席5名、規定除外者3名80.8% 

●11月16日確定出席率／ 
会員29名中欠席6名、規定除外者3名76.9% 

●会長報告／ロータリー財団より、安藤会員に2回目のマル
チプル・ポール・ハリス・フェローピンが届いておりますの
でお渡しいたします。／RI第 2510地区ポリオプラス委員会
より、西岡会員にポリオプラスソサエティの認証状と認証バ
ッジが届きましたので、お渡しいたします。「ポリオプラスソ
サエティ」プログラムは、毎年100ドルをロータリー財団の
「ポリオプラス」への寄付をお約束いただけるロータリー会
員に登録していただき、登録証とソサエティメンバーのピン
バッジを受取っていただくものです。登録をご希望の方はお
知らせいただきますようお願いいたします。／11/26(日)に
ZOOMにてRLIセミナーパートⅡが開催され、当クラブより石
垣会員が受講されました。／小林会員が推薦者となりロータ
リー財団奨学金プログラムに応募していた白井那奈さんよ
り、書類審査合格のお知らせをいただきました。このあと数
回面接があるとの事で、「申請書以上の自己アピールをして
研究の重要性、留学の必要性を委員会の皆様にお伝えしたい」
と意気込みを語っていました。これからも西北 RC として応
援していきたいと思います。 
●幹事報告／来年の 5/25(土)～29(水)にシンガポールで開
催される、国際大会の早期割引の登録締切が 12/15(金)まで
となっています。登録をご希望の方はお知らせいただきます
ようお願いいたします。／今月のロータリーレートは、147円
です。（前月149円）／本日例会終了後、定例理事会を開催い
たします。理事、役員の皆様は、ご出席をお願いいたします。
／第1回ファイヤーサイド・ミーティングの報告を来週の例
会で行う予定です。世話人の方は報告の準備をお願いいたし
ます。また、議事録を作成いただき、12/15(金)までにご提出
をお願いいたします。 
●委員会報告／なし 
●米山記念寄付／ 
目標額  466,500円  達成額 462,000円 達成率  99.04％ 

●ロータリー財団寄付／ 
目標額  630,750円 達成額 929,900円 達成率 147.43％ 
●ニコニコBOX／ 
目標額1,000,000円 達成額  464,000円 達成率  46.40％ 
ニコニコ BOX にたくさんのご厚志を戴きお礼申し上げます。 
ニコニコBOXは次年度の各奉仕委員会の活動の貴重な財源で
すので、今後ともよろしくお願いいたします。 
●主要プログラム『年次総会』 西 智樹 会長 
次々年度会長及び次年度役員・理事の選挙の結果、次の通り
全員一致で信任されました。 
次々年度会長        ：池﨑  潤会員 
次年度副会長        ：得能 宗洋会員 
次年度幹事         ：石垣 尚之会員 
次年度会計         ：吉田 聡子会員 
次年度ＳＡＡ委員長     ：渡邊 葉子会員 
次年度クラブ奉仕委員長   ：小林 秀樹会員  
次年度奉仕プロジェクト委員長：葛西 純一会員 

次々年度会長：池﨑 潤会員 
次年度会長エレクトを仰せつかり

ました池﨑です。なかなか出席できな
い状況も続き、大変ご迷惑をお掛けし
ているのにも関わらず、お声をかけて
いただきましたことに感謝申し上げ

ます。次年度色々と学ばせていただき、会長までの一年間、
しっかりと準備をしてまいりたいと思います。 
次年度副会長：得能 宗洋会員 

次年度、望月年度の副会長を拝命す

ることになりました得能です。よろし

くお願いいたします。昨年私が会長を

務めさせていただいた時、望月エレク

トに副会長をお願いした経緯もあり

ますのでしっかりとお役を全ういた

します。当クラブも様々な課題が毎年

あります。今年度の西会長のリーダーシップの元クラブが強

くなっていると思いますので、望月年度も継続して取り組ん

でいけるよう微力ではありますが働きます。来年７月からス

タートをするのではなく、事前の活動をしっかり行い助走を
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クラブモットー：明るく、楽しく、出席しやすいクラブ 

誕 生 日  な し                                                                                                                                           

家族感謝の日                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                             な し 

創 業 記 念 日                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                  な し 

入 会 記 念 日                                                                                                                                           な し 

 



つけ７月にはトップスピードになって新年度に突入すること

が必要かと思います。副会長というお役は初めての経験です

ので、今年度副会長の海野会員の姿をしっかりと見つめ勉強

させていただきます。実際、新年度まではまだしばらく期間

がありますが、会員の皆様よろしくお願いいたします。 

次年度幹事：石垣 尚之会員 

次年度会長である望月会員よりお誘

い頂き、自身としては、入会歴が少し浅

いことから悩みましたが、クラブ活動を

充実させる良い機会ととらえお受けさ

せて頂くこととしました。よくクラブの

役職において、幹事が最も大変だよ、ということを伺います。

そのため、会員皆様が楽しいクラブ活動を行えるように、気

を引き締めたいと存じます。そして何より、幹事を通し私自

身がクラブ活動を楽しく充実したものとしたいと存じます。

よろしくお願いいたします。 

次年度ＳＡＡ委員長：渡邊 葉子会員 

次年度SAAをご指名頂き有難うござ

います。随分長くなってまいりました

ロータリー歴ですが、SAAは2度目の

経験です。ご一緒にさせていただく方

とのご相談になりますが、会員の交流

を図るため席を固定しない工夫を行い

たいと思っております。明るく、楽しいクラブにするため、

皆様のご意見を頂きながら活動する１年にしたいと思います。

よろしくお願いいたします。 

次年度クラブ奉仕委員長：小林 秀樹会員 

クラブ奉仕委員会委員長というク

ラブの活性化に最も重要な役目をお

与えいただいた事、会員の皆様に感謝

いたします。身の引き締まる思いであ

ります。現クラブ奉仕委員会委員長で

あります関会員の背中を見て勉強さ

せていただき次年度のクラブ運営を確かなものにしたいと思

っております。次年度会長の望月会員を盛り上げるため会員

皆様のご協力を切に願っております。よろしくお願いいたし

ます。 

次年度奉仕プロジェクト委員長：葛西 純一会員 

この度、次年度奉仕プロジェクト委員

長を仰せつかりました葛西でございま

す。本年度の幹事に続き身の引き締まる

思いです。私の役割としましては、奉仕

活動が円滑に実施されるよう各奉仕委

員の皆様と連携を図り継続事業の充実

と会員の皆様からアイデアを募り新しい奉仕活動や実施して

みたい奉仕活動にチャレンジする旗振り役であると考えてお

ります。一人の力では何もできませんが、皆様と協力し合っ

て一年間、円滑な運営に努めて参ります。どうぞ宜しくお願

い致します。 

 

例会場：札幌三越４Ｆライラック 例会日：毎週木曜日１２：３０ 会報委員／◎○久保 隆、安藤 壽建、望月 陽介、濱中 宣樹 

事務所：札幌市中央区南 4 条東 4 丁目 2-1 さくら総合会計ビル  TEL:011-200-2066   FAX011-200-2067  E-mail:sap-seihoku.ri2510@dao.or.jp 

HP アドレス: sapporo-seihoku-rc.com 

 

 

 

次回プログラム       12月 21日（木） 『年男・年女の今年の振り返り』 

卯年の皆様：渡邊 葉子会員、菊田 等会員 

                                         四つのテスト 

西 智樹会員：本日は年次総会です。皆様、よろしくお願いします。 
葛西純一会員：本日の年次総会、よろしくお願いいたします。 
西岡憲廣会員：今年も残り少なくなりました。 
渡邊葉子会員：福山さん、ようこそ！ 
遠島芳然会員：13 日が誕生日です。66 歳になります。本人の誕生日祝。 
海野 均会員：今日は年次総会ですね。次年度委員長の方、よろしくお願いいたします。 
菊田 等会員：本日年次総会よろしくお願いいたします。 
得能宗洋会員：明日から 59 歳です！本人の誕生日祝。 
濱中宣樹会員：年次総会、よろしくお願いいたします。 
石垣尚之会員：皆様、今年一年お疲れ様でした。 
FSM3 班（海野会員、濱中会員、長谷川会員、石垣会員）：ミーティングの会費が少なく済んだ分をニコニコ

に入れます！ 

ニコニコＢＯＸ 

15 日 (金) 札幌幌南 ゲストスピーチ (ﾌﾟﾚﾐｱﾎﾃﾙﾂﾊﾞｷ) 19 日 (火) 札幌清田 年末親睦会
15 日 (金) ライラック 定例休会 19 日 (火) 大通公園 定例休会
16 日 (土) 札幌手稲 米山奨学生卓話 (三越ﾃﾞﾊﾟｰﾄ) 20 日 (水) モーニング地区出向者報告 (ｾﾝﾁｭﾘｰﾛｲﾔﾙﾎﾃﾙ)

18 日 (月) 札幌南 忘年会を楽しもう！ 20 日 (水) 札幌 年次総会 (札幌ｸﾞﾗﾝﾄﾞﾎﾃﾙ)
18 日 (月) 札幌北 年末親睦家族会 20 日 (水) 真駒内 年忘れパーティー
18 日 (月) ひまわり衛星 安田会員の卓話 (札幌ｴﾙﾌﾟﾗｻﾞ) 20 日 (水) 新札幌 年末親睦家族会
19 日 (火) 札幌西 1年を振り返って (三越ﾃﾞﾊﾟｰﾄ) 21 日 (木) 札幌東 年末親睦家族会
19 日 (火) はまなす 上期を振り返って (札幌ｻﾝﾌﾟﾗｻﾞ)

市内他クラブのプログラム


